
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Décima Oitava Sessão Ordinária 
do Segundo Período Legislativo da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, 
realizada no dia 15(quinze) de outubro 
do ano de 2024(dois mil e vinte e 
quatro). ------------------------------------------- 

 Às dez horas do dia 15(quinze) de outubro do ano de 2024 (dois mil e vinte e 
quatro) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a 
ocupação “ad hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador Douglas Serafim 
Felizardo, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 
desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir 
Novaes, Alexandra dos Santos Codeço, Alexandre Marques Cordeiro, Atila 
Monteiro de Campos Motta, Caroline Midori da Costa Silva, Davi dos Santos 
Souza, Jean Carlos Corrêa Estevão, Josias Rocha Medeiros, Leonardo 
Mendes de Abrantes, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Miguel Fornaciari 
Alencar, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Ruy Sergio 
França de Oliveira e Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro. Havendo número 
regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de 
Deus. A seguir foi lida e aprovada a seguinte Ata: Ata do dia 10/10/2024. 
Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART.71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: 
LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 10/10/2024; PROJETO DE EMENDA 
SUBSTITUTIVA: 0005/2024 - COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E 
ALIENAÇÃO, DISPOE SOBRE EMENDA SUBSTITUTIVA AO PROJETO DE 
LEI Nº 160/2024 QUE “ DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA A 
ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO 
DE 2025”; PROJETO DE LEI: 0142/2024 - MIGUEL ALENCAR, DISPÕE 
SOBRE A CRIAÇÃO DA FUNDAÇÃO DE PARQUES E JARDINS EM CABO 
FRIO; PROJETO DE LEI: 0168/2024 - RUY SERGIO FRANÇA DE OLIVEIRA, 
DISPÕE SOBRE A VACINAÇÃO DOMICILIAR DAS PESSOAS COM 
TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA (TEA), NO MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO; PROJETO DE LEI: 0178/2024 - VEREADORES DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CABO FRIO, DISPÕE SOBRE O PROJETO "PROGRAMA 
MENTOR"; PROJETO DE LEI: 0179/2024 - VEREADORES DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CABO FRIO, DISPÕE SOBRE O PROJETO "ÔNIBUS PARA 
PASSEIOS ESCOLARES DAS ESCOLAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE 
CABO FRIO"; PROJETO DE LEI: 0180/2024 - DAVI DOS SANTOS SOUZA, 
CONSIDERA A RECEITA CAMARÃO CASQUINÓ COMO PATRIMÔNIO 
HISTÓRICO E CULTURAL IMATERIAL DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 
0181/2024 - MIGUEL ALENCAR, DISPÕE SOBRE A PRIORIDADE ÀS 
PESSOAS COM DIABETES E HIPERTENSÃO, EM CASO DE REALIZAÇÃO 
DE EXAMES MÉDICOS EM JEJUM DE 8 HORAS OU MAIS, NA REDE DE 
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SAÚDE PÚBLICA E PRIVADA DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0182/2024 - ÁTILA MONTEIRO DE 
CAMPOS MOTTA, INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DO MOTOCICLISTA NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0080/2024 - MESA 
DIRETORA, OUTORGA AO SENHOR SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO 
A MEDALHA MAJOR BELEGARD; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0081/2024 - 
MESA DIRETORA, OUTORGA À SENHORA MARIA NAZARÉ PAIVA DE 
CASTRO A MEDALHA MAJOR BELEGARD, REFERENTE AO ANO DE 2021; 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0083/2024 - MESA DIRETORA, OUTORGA AO 
SENHOR LUIS GERALDO SIMAS AZEVEDO A MEDALHA MÉRITO 
LEGISLATIVO ACYR SILVA DA ROCHA, INSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO Nº 
1.623, DE 27 DE ABRIL DE 2023; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0084/2024 - 
MESA DIRETORA, OUTORGA AO SENHOR LEANDRO DA COSTA CORRÊA 
A MEDALHA VICTORINO CARRIÇO; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0085/2024 
- MESA DIRETORA, OUTORGA AO SENHOR CARLOS EDUARDO CALDEIRA 
RIBEIRO A MEDALHA MÉRITO AIRES BESSA DE FIGUEIREDO, INSTITUÍDA 
PELA RESOLUÇÃO Nº 1.649, DE 11 DE MARÇO DE 2024. Terminada a leitura 
do Expediente o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. 
Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Miguel Fornaciari 
Alencar, que inicialmente saudou aos vereadores eleitos para o pleito que teria 
início no ano de 2025, destacando que desejava sucesso aos mesmos. Após 
parabenizou a todos os professores ressaltando que naquele dia em que era 
comemorado o dia do professor, não poderia deixar de recordar sobre a 
terceirização da merenda escolar. Disse que haviam sido tomadas providências, 
no sentido de parar o citado processo e que acionaria a Procuradoria da Casa 
para saber o motivo pelo qual o trâmite para a terceirização continuasse em 
andamento. Disse que, não permitiria que o Legislativo Municipal fosse 
desrespeitado. Em aparte, o Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo afirmou 
que, com relação as ações do Legislativo para coibir o trâmite da terceirização 
da merenda escolar, no dia anterior lera publicação em uma rede social, onde 
representante do Executivo Municipal se pronunciara destacando que, aquele 
tema não era da competência da Câmara, visto que as decisões da Câmara 
através de Decreto Legislativo, somente poderiam ser permitidas quando fosse 
uma decisão Administrativa e não normativa, como fora o caso. Observou, que 
discordava daquele parecer, em decorrência de que a decisão fora 
administrativa e que a Casa deveria sim tomar uma posição. Retomando ao seu 
discurso, o Vereador Miguel Alencar disse que a decisão da Câmara continuava 
a mesma e todos os esforços seriam empreendidos no sentido de coibir decisões 
arbitrárias da prefeita. Em seguida parabenizou a todos os professores e 
sobretudo a sua mãe, que também era professora. Após disse que, não poderia 
deixar de agradecer ao seu grupo político enfatizando que, lideranças em todos 
os bairros de Cabo Frio foram fundamentais no processo eleitoral, que culminara 
em expressiva votação. Disse ainda, que tais pessoas somavam no debate 
democrático e que estariam juntos durante toda a caminhada política. Agradeceu 
a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Em seguida fez uso da palavra a 
Vereadora Alexandra Codeço, que inicialmente justificou sua ausência na 
Sessão anterior. Disse, que participara do terceiro pleito eleitoral, onde Deus não 
quisera que saísse vitoriosa, mas, que não podia deixar de agradecer a sua 
equipe que trabalhara incansavelmente no recente pleito eleitoral. Afirmou que, 
a tristeza após o pleito eleitoral era natural, mas, que não se considerava 



derrotada, visto que, em qualquer cargo em que estivesse faria a diferença. 
Observou, que reconhecia que era uma excelente vereadora que criara quarenta 
e três leis, que lhe davam um imenso orgulho e que em sua maioria eram projetos 
imprescindíveis para as mulheres. Disse que, mais do que nunca estava com 
força de prosseguir em sua luta em prol das mulheres de Cabo Frio e que nos 
dois últimos meses que lhe restava na Câmara não deixaria de implanta mais 
leis em prol das mulheres. Reiterou, que lamentava muito não haver nenhuma 
mulher eleita para representar a classe na Câmara. Novamente agradeceu sua 
equipe e a todos os funcionários da Casa Legislativa. Agradeceu a atenção de 
todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais oradores inscritos, o 
Presidente Miguel Alencar disse que era realmente lamentável que não 
houvesse vereadoras na Casa e que deixava registrado seu respeito pela 
Vereadora Alexandra Codeço que tinha uma representatividade enorme e que 
fazia grande diferença no legislativo municipal. Falou ainda sobre sua admiração 
pela Alexandra Codeço. Continuando na direção dos trabalhos, não havendo 
mais oradores inscritos para o uso da Tribuna o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA FOI APROVADO O 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº 100/2024 AO PROJETO DE EMENDA 
SUBSTITUTIVA: 0005/2024. TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DO 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA AS COMISSÕES TÉCNICAS EMITIRAM 
PARECER FAVORÁVEL EM CONJUNTO QUE FOI APROVADO AO PROJETO 
DE EMENDA SUBSTITUTIVA: 0005/2024, ESTANDO, PORTANTO 
APROVADO. FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
CONSTITIUÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 
0142, 0168, 0178, 0179, 0180, 0181 E 0182/2024. FOI APROVADO O 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº 0102/2024 AOS RESPECTIVOS 
PROJETOS: PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0080, 0081, 0083, 0084/2024 E 
0085/2024. TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO DE 
URGÊNCIA AS COMISSÕES TÉCNICAS EMITIRAM PARECER FAVORÁVEL 
EM CONJUNTO QUE FOI APROVADO AOS RESPECTIVOS PROJETOS: 
0080, 0081, 0083, 0084/2024 E 0085/2024. ESTANDO, PORTANTO 
APROVADOS. FOI RETIRADO O REQUERIMENTO: 0099/2024. FORAM 
APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0403, 0471, 0550, 0556, 0627, 0631,0643, 
0650, 0654, 0655 E0657/2024. FORAM RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DO 
AUTOR AS INDICAÇÕES: 0614, 0658, 0659 E 0660/2024. FORAM 
APROVADOS OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0159 E 
0160/2024. FOI ENCAMINHADO PARA A COMISSÃO DE POLÍTICAS 
PÚBLICAS O PROJETO DE LEI: 0155/2024. FORAM APROVADOS OS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0028, 0029, 0030, 
0031, 0032, 0033, 0034, 0035, 0036, 0037, 0038, 0039, 0040, 0041, 0042, 0043, 
0044, 0045, 0046, 0047, 0048, 0049, 0050, 0051, 0052, 0053, 0054, 0055, 0056, 
0057, 0058, 0059, 0060, 0061, 0062, 0063, 0064, 0065, 0066, 0067, 0068, 0069, 
0070, 0071, 0072, 0073, 0074, 0075, 0076, 0077, 0078 E 0079/2024. Terminada 
a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação 
Pessoal. Não havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, 
o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 
 



 
 
 

 


